



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena**

21 de octubre de 2009

## NOTA DE PRENSA

### **Carmen Martínez “la incompetencia del PP en la planificación de las obras escolares ocasiona problemas en el colegio de Los Belones”**

**La concejal socialista, Carmen Martínez, denuncia que las obras de pavimentación que debieran haberse hecho este verano en el colegio de Los Belones, se están llevando a cabo ahora, provocando todo tipo de molestias que interfieren en la dinámica del curso escolar**

“Es inadmisibile que la torpeza del equipo de gobierno en la planificación de las obras escolares tengan que soportarla profesores y alumnos como está ocurriendo en el Colegio Público “San Isidro Labrador” de Los Belones” declaró Carmen Martínez.

“Las obras de pavimentación del patio y la poda de árboles, que debiera haberse llevado a cabo este verano, se han iniciado ahora, lo que significa que mientras las máquinas, los albañiles, el ruido y el polvo se apoderan del patio del colegio provocando todo tipo de molestias, los profesores intentan dar clase a sus alumnos con las ventanas cerradas aunque no les sirve de gran cosa, pues no están insonorizadas” comentó Martínez.

Estos hechos, afirmó la concejala socialista, “ponen de manifiesto que la concejala de educación, Josefa Maroto, mentía al inicio del curso escolar, cuando afirmaba que prácticamente estaban terminadas todas las obras previstas y que las que quedaban se llevarían a cabo de tal modo que no interfirieran en el desarrollo normal de las clases”.

“Esta actitud autocomplaciente de la Sra. Maroto, lo único que demuestra, apuntó Carmen Martínez, es su falta de responsabilidad y su total desconocimiento de la dinámica escolar cuando le resta importancia a que las obras se hagan mientras los niños están en clase. Convivir con los albañiles y las máquinas, con todo el ruido y polvo que genera cualquier obras, no es del agrado de nadie y menos cuando mientras se llevan las obras a cabo se está trabajando con niños” añadió Carmen Martínez.

Lo que está ocurriendo en el colegio de Los Belones, explicó Martínez, es un ejemplo más, de que el partido popular ha sido incapaz de planificar adecuadamente la secuencia en la ejecución de las obras escolares de tal modo que al inicio del curso

escolar estuvieran todas concluidas y sin embargo, no ha sido así.

La concejala, Carmen Martínez quiso recordar que cuando se inició el curso escolar, los proyectos de mayor envergadura en cuanto a obras en Centros escolares estaban sin construir, a pesar de que tenían que haber estado listos en verano, como es el caso de las aulas de los colegios Mare Nostrum, Vicente Ros, Concepción Arenal, Virginia Pérez, la 1ª fase del Colegio de La Rambla y las obras de Gabriela Mistral, San Fulgencio en Pozo Estrecho, Stella Maris y Los Belones.

Declaraciones Carmen Martínez